



## Leadership Coaching bagi Eksekutif hingga Manajer

- **Executive Coaching**
- **Leadership Coaching bagi Peningkatan Kinerja Organisasi**
- **Performance Coaching**

*Leadership Coaching* dari Dale Carnegie membawa hasil bisnis yang Anda butuhkan di masa sekarang, serta transformasi pribadi yang mendorong kesuksesan di masa depan. Dengan menyelaraskan kebutuhan pengembangan para pemimpin dengan tujuan organisasi, peserta menerima lingkungan yang kaya akan umpan balik yang mendukung peningkatan kinerja.

Para pemimpin memperoleh wawasan berharga tentang sikap dan pendekatan mereka sambil mengembangkan perilaku positif yang bertahan lama. Para *coach* Dale Carnegie ahli dalam membantu para pemimpin untuk maju bersama orang lain, meningkatkan keterlibatan, dan membangun tim yang lebih kolaboratif, inovatif, dan tangguh. Pendekatan Dale Carnegie berfokus pada menghubungkan tujuan organisasi dengan kebutuhan individu - menekankan hasil yang terukur.

### Mengapa Memilih Dale Carnegie Coaching?

- 1 Hasil Terukur** dengan menggunakan proses Sertifikasi Pelatihan Dale Carnegie memastikan kualitas dan konsistensi, sekaligus memastikan setiap pemimpin memiliki pelatih yang tepat untuk diri mereka sendiri.
- 2 Solusi Coaching kami** berfokus pada memfasilitasi proses perubahan melalui modifikasi strategi, dan proses, dengan penekanan pada perubahan emosional sebagai elemen sentral untuk menentukan apakah inisiatif pertumbuhan dan perubahan akan berhasil atau gagal.
- 3 Nilai** yang kami berikan kepada Anda adalah kemampuan untuk memberikan solusi yang disesuaikan, unik untuk mendorong kinerja individu yang terukur, semua berdasarkan kualitas prinsip-prinsip kesuksesan Dale Carnegie yang telah teruji waktu. Kami fokus pada intervensi coaching eksperiensial, yang diaplikasikan bagi setiap pemimpin melalui interaksi yang dirancang dengan seksama.
- 4 Perbedaan** 100+ tahun pengalaman, membuka potensi sejati di semua karyawan. Jaringan pembinaan global kami memungkinkan Anda mengakses pelatih lokal yang telah disertifikasi secara global untuk memastikan hasil dan hasil yang konsisten di mana pun lokasinya.



#### Sesi 1:1

Menyelaraskan tujuan organisasi dan kebutuhan individu



#### Asesmen

Sarana penilaian eksekutif & manajemen berbasis kinerja



#### Kepemimpinan yang Berfokus pada Orang

Satu-satunya solusi *coaching* yang menggunakan pendekatan hubungan manusia Dale Carnegie



#### Metodologi Coaching yang Teruji Waktu

Fokus pada sikap & perilaku yang mendukung perubahan kinerja yang langgeng



# Dapatkan hasil bisnis yang Anda mau sekarang!



## Choose From 3 Coaching Solutions

### Executive Coaching

#### Membangun Budaya, Dorong keterlibatan, Kelincahan dan Ketangguhan

Dirancang khusus untuk eksekutif, direktur, dan pemimpin berpotensi tinggi yang perlu mengelola tempat kerja yang selalu berubah, membangun budaya, dan melibatkan serta mempertahankan karyawan. Pekerjaannya intens, dengan fokus pada individu eksekutif dalam konteks strategi organisasi dan tim mereka. Pendekatan kustom menunjukkan dengan tepat sikap dan keterampilan yang dibutuhkan untuk memimpin tim dan mendorong hasil yang terukur.

Program 6 Bulan • Penyelarasan Tujuan & Analisis Umpan Balik Tim

### Leadership Coaching for Organizational Performance

#### Bangun Keyakinan, Berdayakan Tim & Menginspirasi Hasil

Dikembangkan untuk manajer yang krusial bagi keberhasilan strategi, produk baru, atau inisiatif perubahan. Leadership Coaching Terpadu meningkatkan keterampilan dan sikap kepemimpinan - memungkinkan tim manajemen untuk mengatasi tantangan, situasi, atau produk tertentu.

Program 6 Bulan • Penyelarasan Tujuan & Analisis Umpan Balik Tim

### Performance Coaching

#### Menjaga, Tumbuh, Melangkah & Membuat Terobosan

Dikembangkan untuk meningkatkan dampak investasi pelatihan. Individu melanjutkan perjalanan belajar mereka dengan mempertahankan keterampilan dan dampak transformasional dari program pelatihan sambil memberdayakan mereka untuk terus mengatasi tantangan, serta berkembang dan memimpin.

Empat Sesi • Sebagai Lanjutan program Pelatihan • Selaras dengan Rencana Pembelajaran Individu



WhatsApp Business

#### Mencari sesuatu yang lebih disesuaikan?

Mari kita bahas solusi yang terbaik untuk pemimpin Anda  
[dalecarnegie.co.id/coaching](https://dalecarnegie.co.id/coaching)